Theater Münchenstein und Jugendtheater Arlesheim

Der Grüne Kakadu - Letzte Aufführungen

Bereits sind die Aufführungen von zwei Wochenenden gespielt und in Münchenstein herrscht Theaterfieber. Alle wollen im "Grünen Kakadu" mitfühlen wie es sich in Paris am Vorabend zur französischen Revolution im einfachen Volk, unter Theaterleuten und Adeligen anfühlt! Im Grünen Kakadu, den die Theaterbühne Münchenstein auf die Bühne zaubert, treffen sich gleich alle drei Schichten zugleich in einer schummrigen Spelunke und deren Protagonisten wissen nie genau, was nun Spiel und was Wahrheit ist. Selbst Prospère, der gewiefte ehemalige Theaterdirektor und jetzige Wirt, welcher sein Ensemble aus der Konkursmasse seines Theaters in die Spelunke gerettet hat, unterliegt verschiedentlich der Illusion. Das Publikum erfreut sich an scheinbaren Spässen, die handkehrum zu bitterem Ernst werden. Noch an zwei Aufführungen, am 29. und 30.9. kann man dieses groteske Treiben mit grossem Unterhaltungswert verfolgen. Aber aufgepasst: Tickets gibt es schon bald nur noch auf dem Schwarzmarkt zu horrenden Preisen. Schnell eine Reservation unter www.theaterbühnemünchenstein.ch tätigen, lohnt sich auf jeden Fall. Wie es zu einer jeder richtigen Theaterspelunke gehört, können eine beschränkte Anzahl von Gästen ihren Theaterimbiss ins Stück integriert während der Aufführung direkt auf der Bühne einnehmen. Auskunft erteilt: 079 332 08 52. Alle anderen dürfen sich in der Theaterbeiz ab 18.30 Uhr verwöhnen lassen.

Für die Theaterbühne und das Jugendtheater

Christoph Frommherz